



## 14. Kids Games am 4. März 2023



Die 14. Kids Games waren sehr gut besucht: 84 Anmeldungen und 83 anwesende Kids aus Zanshin Karate Dojo, ESV Potsdam, Klein-Dojo Caro und natürlich 73 von uns. Das ist spitze! Pünktlich um 10 Uhr konnten wir mit 20 Helferinnen und Helfern anfangen. Es werden immer viele helfende Hände gebraucht, da z. B. beim Seilspringen oder den Hampelmännern immer mindestens je 6 Personen gebraucht werden, damit 5 Kids gleichzeitig ihre Übungen ausführen können. Auch an den anderen Stationen Japan Test und Parcours sind mehrere wichtig und natürlich zwei fleißige „Schreiberlinge“. Die einzelnen Disziplinen werden jeweils getrennt ausgewertet, um dann ein Gesamtergebnis zu erhalten. Herzlichen Dank an alle, die sich am Samstag um 9 Uhr bereit erklärt hatten, zu helfen. Besonders erfreulich war, dass auch jüngere Karateka mithalfen. Danke!

Einige Ergebnisse innerhalb einer Altersgruppe weichen stark voneinander ab. Das ist ganz einfach zu erklären, da einige Kinder z. B. gerade 4 oder 5 geworden sind und andere kurz vor ihrem 5. bzw. 6. Geburtstag stehen. Gerade in diesen beiden Altersklassen sind die Unterschiede des Alters wichtig. Aus diesem Grund ließ ich die Eltern abstimmen, um alle 5-Jährigen eine Medaille bekommen sollten, also auch die Plätze hinter Platz 3. Überraschenderweise stimmten alle Eltern mit ja! Wer hätte das gedacht.

Auf jeden Fall klappte es dank der Unterstützung und der Disziplin der Kids so gut, dass wir um 12.30 Uhr mit der Siegerehrung schon fertig waren, obwohl der Lauf der 83 Kids bei ein bis drei Runden ziemlich viel Zeit in Anspruch nimmt, da immer nur rund 5 gleichzeitig laufen können. Ich hatte natürlich auch meinen jährlichen Auftritt: Bei den 3-Jährigen laufe ich immer voraus, damit sie die ganze Runde laufen. Natürlich würden die drei keinen Sinn darin sehen, eine ganze Runde zu drehen..... Danke für den Applaus der Eltern!

Wie immer wurde die Wartezeit zwischen den einzelnen Disziplinen mit Süßkram verkürzt. Kommt immer wieder gut an, im Übrigen auch bei den Helferinnen und Helfern.

Herzlichen Dank und Glückwunsch an alle Kids, egal ob auf dem Podest oder daneben. In diesem Jahr bekamen nicht nur diejenigen einen Lolli die keine Medaille erreicht hatten, sondern einen etwas kleineren auch die Kinder mit Medaille. Damit habe ich einigen Eltern einen stressigen Nachmittag erspart, weil ein Lolli für einige viel Interessanter ist, als eine Medaille. Im übrigen habe ich schon die ersten mündlichen Anmeldungen für die 15. Kids Games erhalten.....

*Marion*





